qu'ils n'en avaient plus que pour Dieu... Je ne sais qui m'avait imprimé dans l'esprit cette idée de la sainteté des prêtres : ce pouvait être mon père ou ma mère. »

Quelquefois cependant, quand la vocation de l'enfant est entrevue, pour la faire éclore, on dit un mot très court, très discret. Plus rarement ce mot vient du père. Cela se voit pourtant. « Cher enfant, dit un père, puisque tu aimes tant aller à l'église, et (avec un doux sourire) puisque tu prêches si bien, tu devrais te faire prêtre. » Deux grosses larmes roulent dans les yeux de l'enfant, qui devient prêtre, missionnaire, martyr C'est le vénérable Perboyre.

Le plus souvent, ce mot décisif vient de la mère. Elle insinue : « Oh que je serais heureuse, si le bon Dieu t'appelait à lui! Mais il faut bien savoir sa sainte volonté. — Mais mon père, que dira-t-il? — Ton père fera ce que je lui demanderai, quand nous saurons bien ce que le bon Dieu veut. »

Agissez ainsi, parlez ainsi, parents chrétiens, et vous n'aurez pas à gémir sur la vie malheureuse d'un fils que le Seigneur appelait à l'honneur du sacerdoce.....

Apostolat de la Prière

OU

LIGUE DU SACRE-CŒUR

Intention générale du mois de mars 1898, approuvée et bénie par notre Saint-Père le Pape:

La dévotion au Crucifix

88

co

les

VO:

lui

ver

Xa

rece

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT CE MOIS

IVIN Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que le crucifix reprenne la place qui lui est due sur la poitrine des chrétiens, dans leurs maisons et au bord de leurs chemins. Ainsi soit-il.

RÉSOLUTION APOSTOLIQUE : Porter le crucifix sur nous et le mettre en évidence dans nos maisons.